

吉成中

落ち葉掃き 交流の機会に



吉成中学校には、地域に貢献するボランティア活動「よしボラ」があります。昨年11月15日には、町内会の方や吉成小学校の5、6年生の皆さんと一緒に、学区内の公園や道路の落ち葉掃きを行いました。

木々に囲まれ自然豊かな地域で、秋には落ち葉がいっぱいです。作業は、7地区に分かれ開始。1時間で大きなごみ袋50袋が満杯になるところもあり、合計163袋を回収しました。地域の方々が道具の使い方や、作業手順を指導してくれる

受け継いでいきます。

よしボラを通して、私たちが住む地区の良さや、地域の方と支え合うことの大切さを学んでいます。ともに助け合い笑顔あふれる日本一の地域を目指し、良き伝統を受け継いでいきます。



落ち葉を回収する生徒たち

これがイチオシ 個性認め合う私服登校

吉成中学校では、全校私服登校を昨年7月13日に実施しました。

I hear we can pick our clothes that's day (服を選べる日)、略して「ピックロ」と呼んで取り組みました。

コンセプトは「互いの個性を認め合い、自分らしく輝ける中学校」。生徒会を中心に全校で何度も意見を交換し、実施を決定しました。

「当日は登校する誰もが笑顔だった」と生徒会長。アンケートを踏まえ、2回目実施を検討しています。

学校名 仙台市立吉成中学校
 所在地 仙台市青葉区吉成1の12の1
 創立 1980年
 電話 022(279)3800
 校長 洞口 乃
 生徒 143人

「よしボラ」地元へ貢献

わが校わがまち スクール通信



次回は
 四郎丸小(仙台市)
 東中(白石市)

編集委員 宮脇悠輔、大越陽(2年)
 指導教員 黒木克幸、庄司幸平

地域住民に支えられ収穫

栗駒南小



これがイチオシ 仲良く全校で取り組む

栗駒南小学校は、全校児童が6班に分かれて、さまざまな活動に取り組んでいます。運動会では、6年生のリーダーを中心に、縦割りリレーや徒競走などで熱戦を繰り広げ、応援にも熱が入ります。また、月1回の縦割り遊びという時間で、鬼ごっこやドッジボール、ジェスチャーゲームなどを行い、つながりを深めています。

上学年が下学年のお世話をする、当たり前前が当たり前前ができる学校です。みんな仲良く温かく、笑顔あふれる学校です。

学校名 栗原市立栗駒南小学校
 所在地 栗原市栗駒稲屋敷後原前9の2
 創立 2012年
 電話 0228(45)2180
 校長 菅原 しの
 児童 108人

総合的学習でコメ作り

栗駒南小学校は、地域の方々とのつながりが深い学校です。5年生は毎年、総合的な学習の時間にコメ作りに挑戦します。地域の皆さんに支えられて昨年もおいしいコメが収穫できました。

春には、くりこま高原ファームの方に育苗について教えていただき、手植えや機械植えを体験しました。児童のほとんどが初めての体験で、はだして入った田んぼの感触に驚いたり、機械操作の難しさに苦戦したりしました。植えられた苗は、定期的に観察を

しています。

私たちは、地域に支えられながら、大好きな栗駒で学べることに感謝

体験活動を通してコメ作りについて学ぶ子どもたち



編集委員 伊藤美希、小野寺駿太、佐藤美琴(6年) 菅原愛斗、蜂谷蓮、吉尾愛菜(5年) 指導教員 二階堂真弓